

*Die Liebe bleibt, wenn alles geht,  
weil sie das Leben überlebt.  
Denn sie ist stärker als die Zeit;  
wenn alles geht — die Liebe bleibt...*

HERZLICHEN DANK

## Anna Lienhart-Probst

Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der grossen Anteilnahme, des Mitgefühls, der Verbundenheit, der Freundschaft, der Liebe, die tröstenden Worte, die wortlosen Umarmungen, die Karten, die Zuwendungen zur Grabgestaltung und die Blumen, die wir beim Abschied von Anna Lienhart-Probst, unserem lieben Mami, Grosi, Urgrosi und Gotti, erfahren durften. Es bewegt uns tief, wie viele Menschen Anna mochten und schätzten.

Herzlichen Dank Allen, die Anna in ihrem Leben mit Liebe und Güte begegnet sind und sie auf dem letzten Weg begleitet haben.

Speziell danken möchten wir Herrn Pfarrer von Allmen für die tiefgründigen Gespräche, sowie die feinfühlig und tröstende Abschiedsfeier.

Ebenfalls vielen Dank Anna's langjährigen Ärzten, Herrn Dr. Hartmeier und Herrn Dr. Buchegger für die umsichtige medizinische Betreuung.

Dem Pflegepersonal vom Alterszentrum Bären gilt unser besonderer Dank für die verständnisvolle und einfühlsame Betreuung und Pflege.

Nürens Dorf, im August 2018

Die Trauerfamilien